

FIREFIGHTER B7960

Chaussettes fonctionnelles antibactériennes et confortables, conçues pour des conditions exigeantes, avec un accent mis sur une grande résistance (durée de vie de la chaussette). Les chaussettes FIREFIGHTER se distinguent par leur confort lors d'un port prolongé et ont été développées et testées spécifiquement avec des pompiers.

DESCRIPTION DU PRODUIT

Couleur : Noir

ÂME DE LA CHAUSSETTE :

- **Spandex** - Conserve la forme de la chaussette et épouse parfaitement le pied. Il laisse un espace minimal pour le mouvement du pied à l'intérieur de la chaussette, et résiste à l'abrasion.

CORPS DE LA CHAUSSETTE :

- **Polyester** - Une fibre haute résistance, résistante aux micro-organismes

ZONES RENFORCÉES :

- **Siltex Prolene** - Les zones renforcées de la semelle intérieure sont renforcées par un matériau antibactérien très confortable qui empêche la prolifération des bactéries et des champignons. Il réduit les odeurs désagréables et préserve l'équilibre biologique de la peau. L'activité du matériau est préservée même après plusieurs lavages.

LIGNE DÉCORATIVE :

- **Polypropylène.**

MATÉRIAU :

- Polyester - 79 %
- Siltex Prolen - 15 %
- Élasthanne - 5 %
- Polypropylène - 1 %

AUTRES INFORMATIONS :

- Des fibres très résistantes assurant la durabilité globale de la chaussette.
- Les zones renforcées assurent l'amorti et l'évacuation de la transpiration.
- La construction globale de la chaussette garantit le confort lors d'un port prolongé en chaussures.
- Résistance mécanique exceptionnelle.
- Les chaussettes ont été testées en conditions exigeantes en coopération avec



Chaussettes
FIREFIGHTER

FIREFIGHTER B7960

GAMME DE TAILLES :

 mm	226 - 230	240 - 250	260 - 270	280 - 290	295 - 300	310 - 330
EU	36 - 37	38 - 39	40 - 42	43 - 44	46 - 47	48 - 50
UK	3 - 4	5 - 6	7 - 8	9 - 10	11 - 12	13 - 15

ENTRETIEN ET MAINTENANCE :

Choisissez un programme de lavage court, plus écologique, à 40 °C.



UTILISATION RECOMMANDÉE :

Gel de lavage Holík

Le gel de lavage, d'origine naturelle, est conçu pour les gants en cuir et en textile et offre une grande efficacité de lavage.

Il réduit les bactéries, ne pollue pas l'environnement et est entièrement biodégradable (Eco-Friendly).

Spray imperméabilisant Holík

Spray imperméabilisant très efficace pour le cuir et les textiles, qui protège contre l'humidité, l'eau, l'huile et les salissures tout en préservant la respirabilité du matériau. Appliquez l'imperméabilisant en fine couche sur un produit sec et laissez sécher au moins 12 heures.

Pour en savoir plus sur l'entretien et la maintenance, consultez :

www.holik-international.com > Technologies > Care&Maintenance



FIREFIGHTER B7960

Functional antibacterial comfort socks designed for demanding conditions with an emphasis on high resistance (sock life). FIREFIGHTER socks excel in comfort during long-term wear and are developed and tested specifically with firefighters.

PRODUCT DESCRIPTION

Colour: Blac■

SOCK CORE:

- Spandex – Maintains the shape of the sock and fits the foot perfectly. It creates minimal space for the foot to move inside the sock, plus it is abrasion resistant.

SOCK BODY:

- Polyester – A high-strength fiber that is resistant to microorganisms

REINFORCED ZONES:

- **Siltex Prolene** – Reinforced zones of the footbed are reinforced with a very comfortable antibacterial material that prevents the growth of bacteria and fungi. Reduces unpleasant odours and maintains the biological balance of the skin. The activity of the material is preserved even after several washings.

DECORATIVE LINE:

- Polypropylene.

MATERIAL:

- Polyester – 79 %
- Siltex Prolen – 15 %
- Elastan – 5 %
- Polypropylene – 1 %

OTHER INFORMATION:

- Highly resistant fibres ensuring the overall durability of the sock.
- Reinforced zones provide cushioning and sweat wicking.
- The overall construction of the sock guarantees comfort during long-term wearing in shoes.
- Exceptional mechanical resistance.
- The socks have been tested in demanding conditions in cooperation with soldiers and firefighters.



Ponožky FIREFIGHTER

FIREFIGHTER B7960

SIZE CHART:

 mm	226 - 230	240 - 250	260 - 270	280 - 290	295 - 300	310 - 330
EU	36 - 37	38 - 39	40 - 42	43 - 44	46 - 47	48 - 50
UK	3 - 4	5 - 6	7 - 8	9 - 10	11 - 12	13 - 15

CARE & MAINTENANCE:

Choose a more ecological short washing program at 40 °C.



RECOMMENDED USE:

Holík Washing Gel

The washing gel is natural based for leather and textile gloves with high washing efficiency. It reduces bacteria, does not pollute the environment and is fully biodegradable (Eco-Friendly).



Impregnation spray Holík

A highly effective impregnating spray for leather and textiles that protects against moisture, water, oil and dirt while maintaining the breathability of the material. Apply the impregnation in a thin layer on dry product and allow to dry for at least 12 hours.

For more about Washing & Maintenance, visit:

www.holik-international.com > [Technologies](#) > [Care&Maintenance](#)